

PRESSEDIENST



Nr. 44

vom

30. Oktober 2012

Termine

Ausschusstermin

Stadtrat, am Mittwoch, dem 7. November 2012, um 16.00 Uhr, im Ratssaal, Rathaus Dessau.

Ortschaftsratssitzungen

Ortschaftsrat Brambach, am Montag, dem 5. November 2012, um 19.00 Uhr, im Mehrzweckgebäude Neeken, Rodlebener Straße;

Ortschaftsrat Kleutsch, am Dienstag, dem 6. November 2012, um 18.00 Uhr, im Bürgerhaus Kleutsch, Zum Hofsee 2;

Ortschaftsrat Kochstedt, am Mittwoch, dem 7. November 2012, um 19.00 Uhr, im Rathaus Kochstedt, Königendorfer Straße 76.

Mitteilungen

Versteigerung von Fundsachen

Das Fundbüro der Stadtverwaltung führt an diesem **Samstag**, dem **3. November 2012**, eine Versteigerung in der Tiefgarage des Dessauer Rathauses durch. Ab **10.00 Uhr** heißt es dann: „Das Fundbüro räumt seine Keller leer“.

Unter den Hammer kommen 28 Fahrräder, elektronische Artikel, Uhren, Schmuck, Bekleidung sowie diverse andere Fundsachen. Schon ab 8.00 Uhr können die Versteigerungsobjekte besichtigt werden. Die Versteigerungslisten liegen schon seit längerem in den Bürgerbüros in Dessau und Rodleben aus und sind auch unter „News“ auf www.dessau-rosslau.de zu finden.

Weitere Einwohnerversammlung

Die nächste Einwohnerversammlung im Rahmen der Informationsoffensive zum Masterplan Bauhausstadt findet am **Dienstag**, dem **6. November 2012**, in der Elbe-Rossel-Halle in Roßlau statt. Veranstaltungsbeginn ist um 17.30 Uhr. Insgesamt führt Oberbürgermeister Klemens Koschig gemeinsam mit der Stiftung Bauhaus Dessau 14 Veranstaltungen im gesamten Stadtgebiet durch. Nach Roßlau sind im November und Dezember 2012 insbesondere die Einwohnerinnen und Einwohner der Stadtbezirke Mühlstedt, Streetz/Natho, Meinsdorf sowie Rodleben und Brambach herzlich eingeladen, sich zum Thema zu informieren.

Zum letzten Mal

Am **Dienstag**, dem **6. November 2012**, öffnet die Roßlauer Bibliothek ihre Türen zum letzten Mal in der Südstraße 9, und zwar von 10.00 bis 17.00 Uhr.

Die Besucher erwartet auf beiden Etagen ein kleiner Flohmarkt. Für eine Spende kann sich aus einer Auswahl an Medien und altem Mobiliar bedient werden.

Gedenken zum 9. November

Zu einer Erinnerungsstunde anlässlich des Jahrestages der Pogromnacht lädt Oberbürgermeister Klemens Koschig die Bürgerinnen und Bürger am **Freitag**, dem **9. November 2012**, um **14.00 Uhr**, an die Stele in der Askanischen Straße ein. Nach der Gedenkrede des Oberbürgermeisters und den Worten von Propst Nachtwei wird Landesrabbiner Meir Roberg gemeinsam mit der Jüdischen Gemeinde zu Dessau ein Gebet sprechen. Für die Zeit des Gedenkens ist die Straße gesperrt, die Verkehrsteilnehmer werden hierfür um Verständnis gebeten.

Im Anschluss soll an die Ereignisse vom Herbst 1989 erinnert werden, und so wird um **14.30 Uhr** unter der Friedensglocke am Platz der Deutschen Einheit ein ökumenisches Friedensgebet abgehalten, im Gedenken an die Öffnung der Grenzen und die friedliche Revolution.

Traditionell findet um **17.00 Uhr** in der Marienkirche dann die Veranstaltung „Lieder gegen das Vergessen“ statt. Vor Beginn des Konzertes der Band Microfon Mafia und Ester Bejerano wird ein Film über die Geschwister Wagenfeld gezeigt.

Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen, an den Gedenkveranstaltungen teilzunehmen.

Neu: Gesundheitstag in der Marienkirche

Am **Mittwoch**, dem **7. November 2012**, findet von 13.00 bis 17.00 Uhr in der Marienkirche der erste Dessau-Roßlauer Gesundheitstag statt. Die Veranstalter – das Gesundheitsamt der Stadt Dessau-Roßlau, die ortsansässigen Krankenkassen AOK und Barmer GEK sowie die Apotheke im Dessau Center – möchten in diesem Jahr neue Wege gehen. „Zehn Jahre lang führten wir erfolgreich den Herz- und Diabetikertag durch“, erläutert Amtsärztin Dr. Cornelia Schmidt. „Mit dem Gesundheitstag erweitern wir das Themenangebot und möchten den Bürgerinnen und Bürgern der Stadt Dessau-Roßlau eine Vielzahl von Informationen und Tipps rund um die eigene Gesundheit geben.“

Ab 13.00 Uhr können die Aktionsstände in der Marienkirche besucht werden. Um 14.00 Uhr wird die Veranstaltung offiziell eröffnet und im Anschluss referiert Dr. Christina Jahn über die Möglichkeiten der minimalinvasiven Chirurgie. Dr. Karsten Stock zeigt um 14.35 Uhr, wie es in der modernen Radiologie möglich ist, den Menschen „zu durchschauen“. Ilka Boesener gibt um 15.30 Uhr Tipps für ein ausgeglichenes Herztraining, egal in welchem Alter. Um 15.50 Uhr informiert Dr. Hans-Wolfgang Scholz zum Thema Darmgesundheit.

Unterstützt wird der Tag von einer Vielzahl von Kooperations- und Aktionspartnern. Sie informieren interessierte Besucher an Ständen zu ihren Angeboten und bieten Beratungen u. a. zu den Themen Fußgesundheit, Stressbewältigung, Ernährung an. Wer mehr über seinen eigenen Gesundheitszustand wissen möchte, kann Blutdruck, Blutzucker und Körperfett messen lassen. Fragen rund um das Thema Rabattverträge werden individuell am Stand der Barmer GEK und der Apotheke im Dessau-Center beantwortet. Da Herz-Kreislauf-Erkrankungen und Diabetes nach wie vor zu den großen Volkskrankheiten zählen, wird es auch dazu viele interessante Informationen geben.